
 

 

 

 

 

 

平成３０年度第６回学校運営協議会が開催されましたので、議事の概要をご報告します。 

○ 開催日時 平成３０年９月２５日（火） 午後３時３０分より５時まで 

○ 会 場  音羽中学校２階校長室 

○ 出席者  堀内一男様（委員長）、下山良智様、諸留和夫様、宝川順子様、弘世京子様、塩川浩司様、 

多田麻紀様（竹内PTA会長代理）、愛川睦（校長）、梅田保幸（副校長）、伊藤翔（教諭） 

《学校より》                 司会：堀内一男様（会長） 記録：梅田保幸（副校長） 

  始めに、伊藤翔教諭より、自己紹介とこの半年間で感じていることを話してもらいました。所属が１学

年から３学年に変わり、生活面の違いから学年が上がることでの生徒の成長を感じていることや、学ぶ姿

勢や施設面でのよさ、部活動での保護者のサポートのありがたさなどが語られ、質問とともに委員からの

暖かい励ましの言葉もいただきました。 

《協議事項》                   

１ 平成３１年度入学生徒対象「学校説明会」について確認しました。 

① １０月１３日（土）に本校アリーナにおいて実施します。今年度の案内のプリントと昨年度の資料を

もとに、修正の必要な部分を確認しました。 

② 近隣小学校の６年生児童には個別に案内を送り周知するとともに、学校ホームページにも掲載して広

く情報を提供します。なお、当日は第２回オープンキャンパスの日となっています。 

２ 学校運営協議会委員と生徒会役員との意見交換会（11／26(月)）について話し合いました。 

① 選挙管理委員会便りで新生徒会役員の紹介の後、今年度は新役員７名の参加に決定しました。 

② 役員一人ひとりに、公約をどう実践していくかを語ってもらい、質疑応答の後、学運協としてのサポ

ート提示やアドバイスをするという流れを確認しました。 

《連絡・報告事項》             

１ ９月の学校状況について報告しました。（校長） 

  ・夏休み中は大きな事件・事故がなく、２学期が無事スタートしました。本日２５日と明日は定期考査

となっています。また、１０月２７日の学習発表会に向けた準備も始まっています。 

・８日(土)はオープンキャンパスがスタート。今年度から実施された経緯を説明しました。午後の体験

授業や部活動体験は、中１ギャップを取り除く一助になればと考えています。今後は、来年度に向け

て情報公開の方法や申し込み方法について検討していきます。 

２ １０月の予定について報告しました。（副校長） 

 ・27日(土)の学習発表会に向けた取組みが本格的に始まり、活動の中心となってきます。 

 ・おもな予定は 2日(火)3年サクセス面接講座、4日(木)2年演劇鑑賞教室、12日(金)3年進路説明会 

13日(土)オープンキャンパス・学校説明会、15日(月)生徒総会。また、3年保育実習も行われます。 

３ 学校支援地域本部・PTAより   

  ・9/8(土)に標準服リサイクル実施。２０着ほどの引渡しがありました。（PTA） 

  ・運営委員会を初めて土曜日の午後に開催しました。（PTA） 

《委員より一言》今月の委員は宝川順子委員です。 

8月 31日、教職員の方々と意見交換会を行いました。その際にお聞きした音羽中生徒は「ボランティアに積極的に

参加」「パワフルで発想が豊か」「自由な感覚を持っている」「素直で、指導したことに対して納得した上で実行し

ている」等々。嬉しそうに報告していただきました。また、先生方も学年を越えて仲が良く、それが生徒達にも伝

わっていていい影響を与えているようです。また、保護者の協力も強靭とのこと。素晴らしい連結ですね。学びや

すい環境にも恵まれ、「学校は楽しい」、こんな雰囲気が生徒も先生も含めて学校全体から感じ取れます。今後歴史

を重ねてさらに成長していく音羽中学校をずっと見守っていきたいと思います。       宝川順子 

次回の学校運営協議会は、平成３０年１０月2２日（月）１２時0０分より音羽中学校で開催します。 

文京区教育委員会指定 コミュニティ・スクール  

学校運営協議会だより                    
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